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平成２０年度年間テーマ　『自己研鑽と協力同心』

平成２０年６月　例会報告　【部会担当例会】

題　　目　第二部会担当

　　　 　【　熱烈歓迎”飛鳥”「耐震・旅客ターミナル」　】
　　　　　講師 北海道開発局釧路開発建設部築港課長　根本任宏様

　　　　　　   北海道開発局釧路開発建設部　尾崎広大様　

開催日時　平成２０年６月１１日（水曜日）午後６時～

開催場所　釧路キャッスルホテル　２階
出 席 者　第一部会７名　第二部会１４名　第三部会７名　第四部会９名

　　　　 出席者　３７名（全５０名）　出席率　７４％

◆会長挨拶◆
　世間では秋葉原でとんでもない事件が起きて、私たちが想像を絶する事件が起こる

日本になりつつある将来がとても不安でなりません。さて本日は二部会の発表です。

開発建設部の根本課長、釧路港湾事務所の尾崎様をお招きしております。私自身釧路

港についてどのくらい知っているかと思ったとき、輸出入ぐらいで、実際にどのように

活用されているか判りませんでした。あらためて今日の資料を見てみると、いろいろな

利用をされているのだと思います。先日テレビにて北海道の食料自給率が日本一（概

算で１９５％）ということもあり、農産物を輸送するために港が必要。そのためにも釧路

港の高度利用を考えてゆこうということで、その中の一つである観光にスポットを当

てて発表されるということですので楽しみにしておりますのでよろしくお願い申し上げ

ます。

◆新入会員承認◆

　満場の拍手により佐藤敦子様の入会が承認されました。

　勤務先：クラフトパーク イオン釧路店　役職：オーナー　　業種：手芸店

　所属部会は第三部会、７月例会より入会となります。

◆例会内容◆
私たち第二部会は本年度年間のテーマを真摯に受け止め総勢十四名、六ヶ月間前向きに検討

に次ぐ検討を重ね本日の発表を迎えることが出来ました。

　昨今、原油の高騰によるガソリンの値上げはもちろんのこと、それにともない小麦粉をはじ

めとする、ありとあらゆる物の値上りにもかかわらず所得は横ばい、釧路市においては人口の

減少の問題、構成人口の老齢化、医療問題、多くの事業所の撤退など暗いニュースにはことか

きません。

　そこで、釧路をこよなく愛し、この地で生計を立てている私たちは釧路のホットな明るい

ニュースを探すことにしました。なんとありました！まさに明日はなる希望、明日はなる夢の木

でした。それはあまりにも身近にありすぎて、見落としがちな地域資源としての港、釧路港その



ものでした。不勉強だった私たちは早速藁にもすがる思いで、釧路開発建設部の根本様をお

訪ねいたしました。そこで二つの明るいソースをいただきました。一つは釧路港が貨物港とし

て我が国有数な食糧供給基地であるということです。ロシア北米を始めとし、年間二千万トン、

一日平均六万トン、大型トラックで言うと毎日6000台の貨物が行き来し漁業、製紙業、石炭、酪

農などの周辺産業を支えております。中身は原材料としてだけではなく釧路の工場で製品化

され高い付加価値をつけ出荷されている物の多くあります。

　二つ目は近年のクルージング需要の増加に伴う観光産業という柱です。本年度釧路寄港予

定の豪華客船は延９隻。中でも五万トンを超える国内最大級の飛鳥は四回の寄港予定で、その

釧路にもたらす経済波及効果は待機後の飲食、オプショナルツアーを含め年間二億三千万円

と予測されます。私事ですが一生に一度でもぜひ豪華客船飛鳥に乗ってみたいと夢見ており

ます。このあすなろクラブにも本日ご出席の市橋会員、畑会員、をはじめ港に関わるお仕事を

されている方が数多くいらっしゃいます。是非後ほどご感想頂ければありがたいと思っており

ます。

　開発建設部根本課長様の講演

本日お話しする内容は四つございます。一つは、なぜ耐震旅客ターミ

ナルを整備するのか。二つ目は、北海道の港の観光はどうなっている

のか。三つ目は、釧路港のクルーズ船の状況はどうなっているのか四

つ目は、耐震旅客ターミナル出来た後にどのような取り組みをしなく

てはならないか。各種資料のスライドに合わせ講演いただきました。資料は釧路あすなろクラ

ブホームページよりご覧頂けます。

　最後に、豪華客船飛鳥Ⅱ、パシフィックビーナスなどの歓迎。また釧路の食をＰＲしたいとい

う思いを込め二部会が考案し練習してきました「ダンシングししゃも音頭」を発表し、大好評の

うちに終了となりました。第二部会の皆様ご苦労様でした。

◆部会活動報告◆

　第１部会　なし　　　　　　　　　 第２部会　５／１９キャッスルホテル　６／１１　

　第３部会　６／９　霧のビール園　　第４部会　なし

◆事務局連絡◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

　１．例会参加時にバッチ  着用  の徹底をお願いします。

　２．円滑な会の活動を進めるために、  年会費  の  早期納入  をお願いします。  

　３．会員増強を推進しています。身近な方に釧路あすなろクラブを勧めてください。

　　　釧路あすなろクラブの未来がかかっています。連絡は事務局長まで。

　４．ホームページでは、カラーの会報、写真、記念誌などがご覧いただけます。

　　　どうぞご利用ください。アドレスは　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｍａｒｕｋｏｏ．ｃｏｍ/ａｓ/

　５．用意した食事と予算を無駄にしないためにも、やむを得ず出欠予定を変更される場合は

　　　必ず各部会長さんへ連絡をしてください。

　６．神社お手伝いは引き続き募集しておりますので、当日参加できる見込みの会員の方は

　　　「高木俊一」神社委員長か「中島康秀」事務局長まで連絡お願いいたします。

　７．忘れ物：黒のエプロンを忘れた方がおられます。お気づきの方は木元章義まで連絡ください。

  8.ホームページの更新情報をｅメールで配信しています。ご希望の方は木元章義までお知らせください。



釧路あすなろクラブ　７月例会のご案内

　６月例会では建設中の 耐震・旅客ターミナル について学びました。第二部会の

皆様お疲れ様でした。釧路への経済効果も大きく、輸送の要になる可能性も秘め

た施設になると期待します。「ダンシングししゃも音頭」もローカルソングとして定着

すると良いですね。さて、７月は第三部会の発表です、今話題のメタボリックシンド

ロームについて学びます。

・・・・・７月例会・・・・・

■例会内容■　　第三部会発表「めざせ！脱メタボリック」
　　　講師：釧路市こども保健部 健康推進課 健康づくり担当　矢部　桜 様

■開催場所■　　　釧路キャッスルホテル

　　　　　　　　　　　　　釧路市大川町2-5

　　　　　　　　　　   TEL.0154-43-2111

■日　　時■　　　平成２０年７月１０日（木曜日）

 　　　　　　　　 食事　　午後６時より

　 　　　　　　　 例会　　午後６時３０分より

事務局よりお願い　　用意した食事と予算を無駄にしないためにも、

やむを得ず  出欠予定を変更される場合  は必ず  各部会長さんへ連絡  してください。  

■出欠連絡■　締め切り　７月３日（水）必着
★出欠・食事の有無に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いします。

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

　 氏　名　　　　　　　　　　  .  

　　 ７月例会　　出席　　 ・　　欠席

　　 食事　　 有　　　・ 　　無

■各部会長およびＦＡＸ番号■
第一部会　菊池吉朗　４３－２９７４　第二部会　服部恵子　３７－７００８

第三部会　坂本裕人　３６－８７３１　第四部会　谷口耕二　２５－２６９０


